## Fraktion in der Gemeindevertretung Sinn

c/o Walter Fiedler, Kellersweg 17, 35764 Sinn-Fleisbach



Sinn, 16.01.2021

An die / den Vorsitzende(n) der Gemeindevertretung Sinn Frau Lebershausen / Herr Ballatz

-über Verwaltung-

## **Antrag**

Sehr geehrte(r) Frau Lebershausen / Herr Ballatz, die Fraktion von Bündnis 90/ DIE GRÜNEN bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung zu nehmen:

## Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird mit der Prüfung beauftragt, ob der Verbindungsweg zwischen Sinn und Ehringshausen-Kölschhausen / Dreisbach für den Durchgangsverkehr (Kraftfahrzeuge) gesperrt werden kann. Diese Maßnahme sollte mit der Gemeinde Ehringshausen abgestimmt werden. Der Weg sollte sowohl für land- und forstwirtschaftlichen Verkehr als auch für Anlieger und Radverkehr offen bleiben.

## Begründung:

Der Verbindungsweg durchzieht ein FFH Gebiet mit ökologisch hochwertigen schützenswürdigen Lebensräumen (Landschaftsschutzgebiet, Amphibienschutz, Biotopverbund). Im angesprochenen "Stippbachtal" sind eine Vielzahl schützenswerter und gefährdeter Tiere heimisch. In diesem Lebensraum sind u.a. Wildkatzen, Schwarzstörche (Brutpaar), Eisvögel, Berg-, Teich- Kammmolche, Feuersalamander, Erdkröten und Grasfrösche beheimatet. Gerade die Amphibien werden besonders während der Laichwanderungen von Kraftfahrzeugen überfahren. Wir wollen nicht, dass diese auf der "Rote Liste der bedrohten Tiere" genannten Lebewesen aus unserer Heimat verschwinden, wie es nahezu mit der Krötenpopulation zwischen Fleisbach und Merkenbach in den zurückliegenden Jahren durch den Straßenverkehr passiert ist.

Da der Weg auch häufig von Spaziergängern, Wanderern und Radfahrern genutzt wird, kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen durch den Pkw-Verkehr, da der Weg schmal ist. Der Verbindungsweg stellt keine zeitlich verkürzte Verbindung zwischen Sinn und Dreisbach / Kölschhausen für den Pkw-Verkehr dar.

Mit dem vorliegenden Antrag schützen wir nicht nur bedrohte Tiere, sondern werten auch noch ein Naherholungsgebiet nicht nur für die Sinner Bürger/ Innen auf.

Die Zustimmung zu dem vorliegenden Antrag ist darüber hinaus noch nicht einmal mit Kosten verbunden und ist aus unserer Sicht längst überfällig!

Mit freundlichen Grüßen

(Walter Fiedler, Fraktionsvorsitzender)